

México promete enviar más petróleo para C.A.

Nueva York, Dic. 12 (UPI). (Por Norberto Svarzman). México no intenta convertirse en un país que vive del petróleo sino lo usará como instrumento de desarrollo, con especiales consideraciones para los países del Caribe y de América Central, dijo el presidente mexicano ante las Naciones Unidas, Porfirio Muñoz Ledo.

El diplomático, que también es miembro del Comité Ejecutivo del oficialista Partido Revolucionario Institucional, ofreció una conferencia en el Centro para Relaciones Interamericanas, de esta ciudad, sobre el tema: "México en un mundo cambiante".

Inicialmente dijo que en el curso de 40 años en México se habían aplicado planes que dieron como resultado estabilidad política, crecimiento económico y un comien-

zo de la industrialización, pero en el decenio de 1970 se llegó a la conclusión de que había que aplicar nuevos esquemas para atender a las necesidades de una creciente población, que en 40 años se ha triplicado con creces.

Indicó que esos cambios se hicieron necesarios para atender a la disconformidad de las clases trabajadoras y de la creciente clase media.

Sin embargo, puntualizó que México, como otras naciones del Tercer Mundo, se va castigando por la inflación internacional y las trabas proteccionistas impuestas por el mundo desarrollado.

Indicó que la necesidad de cambio ha sido reconocida por todos los sectores de la sociedad mexicana, pero que los problemas a atender son numerosos y no pueden ser

Pasa a la página 13

Policía busca pista de secuestro en Guatemala

Guatemala, Dic. 12 (AP). La policía levantó barreras en las carreteras y realizó registros de vehículos en busca de pistas que permitan aclarar el secuestro de un ejecutivo norteamericano, pero hasta el momento no logró resultados positivos, según trascendió.

"Hasta ahora no tenemos nada", comentó una fuente policial que pidió no ser identificada.

La Policía Nacional, la embajada norteamericana

na y otras organizaciones rehusaron hablar del asunto.

Clifford Bevans, de 55 años, fue secuestrado, el domingo pasado por 13 hombres, once de los cuales vestían uniformes policiales.

El ejecutivo es presidente de la Industria de Neumáticos Centroamericana, S. A., conocida como GINSA, que fabrica neumáticos bajo licencia

Pasa a la página 23

Iglesia católica apoya al régimen de Polonia

Varsovia, Dic. 12 (UPI). La Iglesia Católica polaca recomendó hoy calma y moderación y expresó su apoyo a la política de "renovación" nacional del régimen comunista.

La Iglesia —que cuenta como creyentes activos a más de dos terceras partes de los 35 millones de habitantes de Polonia— hace la exhortación en un comunicado episcopal que será leído en todos los templos el domingo.

Más tarde, una fuente eclesiástica fue aún más

lejos, diciendo que la Iglesia condenaba las recientes declaraciones de grupos disidentes como "irresponsables".

La Iglesia, haciendo eco de la prensa oficial, criticó también el sensacionalismo de los reportajes occidentales sobre Polonia.

"Los cambios y los esfuerzos en el proceso de renovación social y moral abrigan grandes esperanzas, pero no están libres de peligros", dijo el comu-

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REMATE. Londres, diciembre 12 (AP). Un busto en mármol del Papa Gregorio XV fue subastado hoy por John Winters. Fue vendido por 125 mil libras.

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 12 (AP). El mercado reversionó hoy su reciente tendencia bajista aunque en transacciones relativamente flojas.

Los analistas dijeron que los precios de las acciones recibieron un gran impulso de los mercados de materias primas, que

Pasa a la página 28

Discurso a periodistas dirige Papa

Ciudad del Vaticano, Dic. 12 (AP). Texto del discurso dirigido por el Papa Juan Pablo II a los periodistas presentes en la audiencia a las delegaciones de Chile y Argentina.

"Un saludo cordial a los

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NAVIDAD. Londres, diciembre 12 (AP). Un árbol navideño luce sus luces multicolores en la Iglesia de Santa Martina en Fielda. El árbol está iluminado con 650 foquillos de colores.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SORPRESA. Washington, diciembre 12 (AP). Nancy Reagan trata anoche de llamar la atención a su esposo, el presidente electo Ronald Reagan, para recordarle que ya es hora de que se dirija a su siguiente compromiso (foto superior), y registra una expresión de sorpresa al darse cuenta de la presencia del fotógrafo (foto inferior). Reagan conversa con el presidente nacional del Partido Republicano, Bill Brock, abajo izquierda.

Celebran Día Virgen Guadalupe en México

México, Dic. 12 (UPI). Más de 300.000 personas habían llegado hoy a esta capital para ver la imagen de la Virgen de Guadalupe, figura central de un culto iniciado hace 449 años en el que se mezcla la fe católica, las creencias indígenas y, en forma creciente, los valores y símbolos de la sociedad de consumo.

De acuerdo con la tradición guadalupana, el 12 de diciembre de 1531 el indígena Juan Diego recibió milagrosamente en su manta la imagen de la "Virgen Santa María, Madre de Dios", sin que los expertos hayan logra-

do explicar hasta esta fecha cómo se plasmó la imagen en la tela.

En la Basílica de la Virgen se celebra hoy una misa cada media hora. Cada oficio congrega a millares de fieles, sobre todo campesinos, obreros e indígenas, quienes evacúan el templo velozmente para que otros puedan "ver un momentito a la virgencita".

Decenas de miles de personas pululan en las calles vecinas, entre cámaras de televisión, brigadas antimotines y de rescate y puestos callejeros de comida típica mexicana. Pasa a la página 23

Fracasan comisiones mixtas Panamá-C. Rica

San José, diciembre 12 (AP). Las comisiones mixtas de Costa Rica y Panamá, fracasaron en sus intentos por llegar a una fórmula conciliatoria en el difinido surgido a propósito de las medidas de restricción a las importaciones que puso en vigor el Banco Central de Costa Rica desde el pasado 25 de septiembre.

Las delegaciones, encabezadas por el director de Integración Económica, Olmedo Castro, por parte de Costa Rica, y el director de Comercio Exterior de Panamá, Humberto Villalobos, deliberaron ayer durante todo el día sin llegar a ningún acuerdo final.

Los panameños alegan que las medidas adoptadas por Costa Rica para

disminuir las importaciones, perjudican a su comercio.

Funcionarios del gobierno y empresarios han tratado en diversas ocasiones de persuadirlos de lo contrario, pero sus mismos puntos de vista se mantienen.

A principios de esta semana, el Banco Central rechazó una propuesta presentada por los panameños para el establecimiento de un sistema de compensación para los pagos, basado en la existencia de un trato preferencial para sus productos.

La delegación panameña propuso entonces que Costa Rica aceptara reducir a la mitad de sus montos actuales las exportaciones a ese país, lo que no fue aceptado.



BESA A KATHARINE. Washington, diciembre 12 (AP). El presidente electo Ronald Reagan se inclina para besar a Katharine Graham, presidenta de la junta de directores del

"Washington Post" al salir anoche, en unión de su esposa Nancy, de la residencia ejecutiva, que ofreció una cena en su honor.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 26)